

Antrag Nr. 18-O-03-0035
SPD

Betreff:

Sicherheit für Radverkehr in der Marcobrunnerstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die für Radfahrer sehr gefährliche Kante der Asphaltdecke auf der Marcobrunnerstraße auf der südlichen Seite bis unter die Autostellplätze zu erweitern und so die Gefahrenstelle für den Radverkehr zu beseitigen.

Begründung:

Die Kante zwischen Asphaltdecke und Pflastersteinen ist für Fahrradfahrer sehr gefährlich, vor allem wenn der Radfahrer bei Gegenverkehr von unten, der die stehenden Autos überholt, ausweichen muss. Er ist dann gezwungen, genau auf der Kante zu fahren oder ganz eng an die parkenden Autos über das häufig mit Laub belegte Pflaster zu fahren.

Wiesbaden, 08.10.2018